

Rodríguez Veltzé, Eduardo (Bolivie)

[Original : anglais]

Note verbale

L'ambassade de l'État plurinational de Bolivie présente ses compliments au Secrétariat de l'Assemblée des États Parties au Statut de Rome de la Cour pénale internationale et, en référence à sa note verbale ICC-ASP/20/SP/37 datée du 20 mai 2021, a l'honneur de l'informer que le gouvernement de l'État plurinational de Bolivie a décidé de nommer M. Eduardo Rodríguez Veltzé candidat à sa réélection comme membre de la Commission consultative pour l'examen des candidatures au poste de juge de la Cour pénale internationale, dans le cadre des élections qui se tiendront au cours de la vingtième session de l'Assemblée des États Parties.

À cette fin, l'ambassade de Bolivie a l'honneur de joindre un énoncé des qualifications et une copie du curriculum vitae de M. Rodríguez Veltzé.

* * *